



07 de Diciembre de 2018  
DC/107/2018

## LA CEDHNL REDOBLA ESFUERZOS PARA PROMOVER DERECHOS HUMANOS CON RED UNIVERSITARIA

---

Al presentar ante la titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, el Informe de actividades del 2018, la Red Universitaria de Promoción de Derechos Humanos resaltó que uniendo esfuerzos lograron llevar a cabo acciones y programas que les permitieron reforzar la cultura de respeto de los derechos humanos entre las y los jóvenes de Nuevo León.

Integrada por estudiantes de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), de la Universidad de Monterrey (UDEM), de la Universidad Regiomontana (U-ERRE), y por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), la Red de Promotores y Promotoras destacó que a través de Jornadas Interuniversitarias de Derechos Humanos, se dio a conocer a la comunidad estudiantil la importancia de defender, educar, promover y respetar los derechos humanos. Una de las actividades fue la realización de una Feria Artesanal en donde fueron invitadas, entre otras, asociaciones defensoras de los derechos de la población indígena.

Durante la reunión, Velasco Becerra agradeció a cada integrante de la Red Universitaria el apoyo brindado al Organismo, que ha permitido llegar a un mayor número de personas con la difusión de los derechos humanos.

“Reconozco la labor que han realizado, les agradezco por seguir trabajando de la mano con la Comisión y que hayan visibilizado con sus acciones los derechos de las personas en situación de migración, con discapacidad, de la comunidad LGBTI, de la niñez, así como la importancia de la prevención de la violencia contra las mujeres y el respeto a las personas mayores; junto con ustedes diseñaremos nuevas estrategias para llegar a más jóvenes”, puntualizó.